
富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報富士見ロータリークラブ週報   
第１９７６回第１９７６回第１９７６回   例会２７年１０月例会２７年１０月例会２７年１０月   ９日（金）９日（金）９日（金）   

【セミナー報告】【セミナー報告】【セミナー報告】   ＮＯ１９７１ 
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【副ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 
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 今年度活動テーマ 

 「リスタート」 
 今週の会長の時間は先週の 

財団セミナーの報告の中にあ 

りましたポリオについて調べ 

てみました。ポリオについて 

インターネット上のウィキペ 

ディアから検索しましたので 

お付き合いください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

                    

   

       

 

 

  

    

                   

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

       

   

       

 

      

 

 

 

急性灰白髄炎 （ポリオ）

急性灰白髄炎（きゅうせいかいはくずいえん、
poliomyelitis）は、ポリオ (Polio) とも呼ばれ、ピ
コルナウイルス科、エンテロウイルス属のポリ
オウイルスによって発症するウイルス感染症の
こと。ポリオは、Poliomyelitis（ポリオマイアラ
イティス）の省略形。ポリオウイルスが原因で、
脊髄の灰白質が炎症をおこす。はじめの数日間
は胃腸炎のような症状があらわれるが、その後
1パーセント以下の確率で、ウイルスに関連し
た左右非対称性の弛緩性麻痺（下肢に多い）を
呈する病気である。

疫学

 一般には脊髄性小児麻痺（略して小児麻痺）と呼ば
れることが多いが、これは5歳以下の小児の罹患率が
高い（90%以上）ことからで、成人も感染しうる[2]。

 季節的には夏から秋にかけて多く発生する。1961年
から予防接種が実施されている。日本では、1980年
に野生株によるポリオ感染が根絶され、その後は定
期接種で行われる経口生ポリオワクチン（OPV：Oral 
Polio Vaccine）からしか発症していないが、海外では
流行している地域がある。世界保健機関 (WHO) は根
絶を目指している[3]。

感染経路

病原ウイルスは、感染者の咽頭に存在し、主
な伝染源になるのが感染者の便から排出され
たウイルスで、さまざまな経路で経口感染す
る。感染者の一部で、消化管から神経組織へ
とウイルスが侵入する。

治療法

特異的な治療法は無い。急性症状に対する対
症療法を行う。残った麻痺には、マッサージ
や電気療法、運動療法などのリハビリテー
ションを行う。

症状

潜伏期間は1 - 2週間。発病初期の症状は、発
熱、頭痛、倦怠感、嘔吐、下痢など、感冒・
急性胃腸炎に似たものである。

このような症状が1 - 4日続き、熱が下がるこ
ろ足や腕に弛緩性の麻痺が起こる。ときに横
隔膜神経・延髄麻痺を生じて呼吸不全を起こ
し、死亡する危険が生じてくる。5 - 10人に
一人の確率で終生麻痺が残る。

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

日時 平成27年9月18日（金）13時30分～例会場 

出席者 竹内 羽石 山口 斉藤（重）奥田 柳田 

    横田（昌）斉藤（正）栗原 塩野 深谷  

議題 

1.第2820地区（茨城）における鬼怒川水害義援金の支 

 援に付いて当クラブ会員1人2千円とする 

  地区へは10万送金する 不足分はクラブ又はニコニ 

 コより負担 

2.10月30日の例会の卓話 石川真里子氏 予定 

 東松山むさしＲＣの会員の紹介で一般人  

        「女性の武士道」の卓話  ＯＫ 

3.友好クラブ、姉妹クラブに付いて 

（今年度から双子クラブ、ツインクラブに変更） 

 委員会を設置したい→                

担当委員長及び委員は会長が指名する ＯＫ           

4.市長の卓話は市長より1時間ほど時間がほしいとの 

 希望があり例会を 夜間例会にしたい 

  （午後6時半～7時半）場所は 当例会場 ＯＫ               

      日程は調整のため未定である 

5.指名委員会の設置に付いて 

  過去パストガバナー5名により委員会（現会長会 

  長エレクトはオブザバー） 

  栗原氏より発言があり前年度は、過去の体質は変 

  え指名委員会にした 

  竹内会長より 今年度はパスト会長５名委員会現

会長 会長エレクトオブザバー参加  

  前回指名委員長に本来なら坂本会員だがガバナー

職務激務のため尾崎 功会員が代行した。今年度

は入れ替わって坂本会員にお願したい。       

             如何でしょうか ＯＫ                    

6.栗原理事より 前年度会計が出来上がったので会計 

 報告の時間がほしい 

 プログラム委員会及び会長より １０月２日に予定 

 しますが？    ＯＫ 

7.10月9日の卓話 決まっていない 

  プログラム委員会と会長に一任致します  ＯＫ                            

【第6回目理事会報告】幹事 羽石 隆会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団の年度目標と動向から引用 

永久にポリオを撲滅する。→野生ポリオウイルスによ

る発症例を無くす。 

   「いつまでに。」→ 「2018年までに。」 

現在のポリオ発症例数 2015年01/01～ 09/02 

   パキスタン29 、アフガニスタン8、世界合計37 

◎「世界ポリオ撲滅推進計画」とは、ポリオ撲滅活動  

に参加する5つの団体組織名です。 

RI国際ロータリー・WIIO世界保健機関・unicef国際連

合児童基金 

CDC米国疾病対策センター・ ビル&メリンダ・ゲイツ

財団 

◎ 2013～2018年の5年間で「ポリオ撲滅最終戦略計

画」実施を決定した。 

・2015年度を以て、野生株のポリオ・ウイルスを撲滅

し、経ロワクチンの投与終了。 

・2017年度以降、生ワクチンに由来する発症感染を防

止する。 

◎ポリオ発症「最後の日」を迎える為に必要な資金は

いくらか。 

55億ドルが必要 

(確保済み資金 50億ドル。不足資金 5億ドル） 

         不足資金5億ドルをどうするか。 

① 2013～2018年の5年間、毎年3500万ドルの寄付を確

戻しゲイツ財団より2倍のマッチングを受けるパート

ナーシップに応える。 

(3500万ドル×3倍×5年間=52500万ドル) 

1クラブあたり1,500ドル使途指定寄付をお願いする。 

② 地区はDDFの20%を毎年贈与する。(RI本部の記念碑

に地区番号を剋字) 

③ USA:2億5000万ドル、オーストラリア(シドニー世

界大会にて)1億ドル。 

ロータリーとそのパートナー団体は、天然痘に次いで

史上2番目となる疾病 

の撲滅まで、あと少しのところまで来ています。ポリ

オの無い世界を実現する 

ために、あと少しの努力です。 

予防
 経口生ポリオワクチン（3価又は1価）又は不活化ポリオ
ワクチン（3価）の接種がいずれも有効である。野生株流
行時はワクチンが絶大な予防効果を発揮する。生ワクチ
ンでは弱毒化した生きたポリオウイルスそのものを接種
し感染させるため、ワクチンウイルス感染による麻痺性
ポリオ発症が一定の確率で生じる。

 ポリオはウイルスが中枢神経に感染することによって引
き起こされるので、ホルマリン処理されウィルスが生き
ていない不活化ワクチンを接種してもポリオは発症しな
い[4]。

 野生株によるポリオ感染が無くなった地域・国では、麻
痺を起こさない、より安全な不活化ワクチンへ移行しつ
つある[5]、

1）例会変更の件 

1.新座ＲＣ 

 10月22日（木）→夜間例会19時「会員親睦会」 

       パーシモンホテル14Ｆ「皇海の馬」 

２．当クラブ 

10月23日（金）→10月24日（土）に変更 

  ふるさと祭りに参加 集合 8時30分 

  集合場所 キラリふじみ駐車場の市役所より 

2)次の書類を回覧します 

1．ロータリーコーディネーターニュース11月号 

2．青少年育成市民会議から第３２回富士見市中学生 

   の主張大会の依頼 

   日時 11月28日（土）午後1時～4時 

   場所 針ヶ谷コミセン展示ギャラリー 

  竹内会長に同大会の審査委員の依頼と開催要項 

  同日 午後0時30分 （打合せ） 同場所                                



3：期日 27年12月 5日（土）開場12：30  

            開演13時 終演15時 

  昨年26年12月25日使用料金9時～17時迄￥106100  

4：開場 富士見市民文化会館  

     キラリ☆ふじみ（メインホール）（802席） 

5：テーマ“日本のよさを伝える歌” 

  （各校の曲目に1曲は日本歌曲を入れる） 

6：参加校：鶴瀬小・南畑小・諏訪小・みずほ台小 

     ふじみ野小・つるせ台小 

○Ｒ財団委員会→（10月2日分） 

    委員長 酒本俊司会員 
 ポリオエンドの件ですが9月時 

点で野生株による感染者は全世界 

で41名となっており、アフリカで 

はここ一年間発症がありません。 

3年間発症が無ければポリオフリーとなります。財団

では会員一人年間200㌦の寄付金目標として挙げてい

ます。200㌦寄付金目標を挙げています。200㌦内訳は

年次寄付金として150㌦、使途指定寄付金（ポリオプ

ラス基金）として30㌦、そして恒久基金寄付金として

20㌦です。地区補助金の現状とその申請について説明

がありましたした。その後次年度奨学候補生の紹介と

挨拶がありました。 

○社会奉仕部門セミナー報告→委員長 奥田功次会員 

1.高柳ガバナー  

 公式訪問時に、クラブ協議会 

 をＲＬＩ方式で行っている。 

 社会奉仕部門研修セミナーも 

 ＲＬＩ方式で行います。 

 他人の言った事が良かったら 

 メモしてクラブに持ち帰って 

 ほしい。 

 ロータリーの認知度アップ、 

 イメージアップに繋がる社会奉仕を目指してほしい 

2.田中八束部門委員長 

 ロータリーの社会奉仕活動は、地域社会、各種団体 

 と連携して活動することは公共性が高く社会認識を 

 得て有意義な活動に至る訳でありますが、しかし 

 ロータリアンの減少が各クラブの地域社会における 

 活動の妨げになっている。 

 地区で計画し、それぞれのクラブで時期を合わせて 

 実行できる事業を模索しました。 

 それは埼玉県警察交通部と連携し、交通安全運動に 

 協賛して、交通安全啓発幟旗をロータリアンの事業 

 所・自宅等に掲示する。併せて同幟旗を警察署於い 

 て署長立会いのもと、交通安全団体等に寄贈する。 

 実行時期は春の入学式 交通安全週間 前に行う。 

 詳細な具体的実施要領は追ってご案内申し上げます 

3.アイバンク委員会 春山茂之委員長 

  一人でも多くの会員の登録をお願いしたい。 

4.世界遺産登録推進委員会 小菅克祥委員長 

 日本の世界遺産 文化遺産１５・自然遺産４となっ 

 ています。最近登録されたのは、2015年７月の「明 

 治日本の産業革命遺産」です。前年には「富岡製糸 

 場と絹産業遺産群」が登録され、産業遺産群の登録 

 が続いています。 

【出席報告】増田 茂会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

１０ 

月 

９ 
日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２３名  ８名 ７２％   １名 ９３．３％         

      【セミナー報告】 

江澤会員 10／18に恒例の東上フェスタ2015をキラリ 

     ふじみで開催しますので是非お越し下さい 

萩原会員 第10回よさこい祭りのご協賛有難うござい 

     ます。10／18 10:30,開催します。 

坂本会員 家内の誕生祝有難う。 

横田（栄）会員 結婚祝有難う。 

横田（栄）会員 前回欠席しました。 

山口会員 結婚祝有難う。 

山口会員 前回,前々回欠席しました。 

野﨑会員 遅刻しました。 

秋元会員 早退致します。    本日合計\13000. 

○うたごえフェスタ実行委員会 （9月18日発表分）        

     →クラブ奉仕委員長 斉藤正司会員 

9月17日（木）富士見教育委員会 

にて教育長 森元氏を交えての 

話し合いが開催されました。 

１：開催趣旨 

 市内で合唱団を立ち上げて活動 

している学校が数校演奏を聴き合い、学び合う場を提

供する事でお互いがよい刺激となり、より合唱の質も

高まるのではないかという考えからこのような催しが

平成25年度より始まりました。また、それぞれの学校

の子ども達の音楽面、特に合唱でのよさを引き出し、

伸ばしていきたいという教師側の意欲や指導力の向上

にも繋がっていくのではと考えます。各学校での活動

が、富士見市内の子ども達の音楽の質の向上と高まり

や広がりそして感性を豊かにしていく事に繋がる事を

この会の主な趣旨としています。 

目的:1：各学校における合唱活動の交流を通して音 

    楽教育の質の向上を目指す。 

   2．合唱活動を通して芸術に親しみ豊かな感性 

    をもつ児童を育成する。 

2：運営組織 

実行委員長 長谷川孝子（南畑小） 全体にかかわる指

導・助言 
実行副委員長 山下道夫（ふじみ野小） 全体にかかわる指

導・助言 

主催 富士見うたごえフェスタ

実行委員会 

運営にかかわる計 

画・調整 

共催 公益財団法人キラリ財団 富士見ＲＣ 

公園 富士見市教育委員会 関口循子指導主事 

その後、「コミュニティ放送の活用について」株式会

社エフエム茶笛 宮岡弘明様のラジオの放送を使用し

たロータリーの広報について既に放送された音声をも

とに説明がありました。 

○ＲＬＩセミナー報告→幹事 羽石 隆会員   

 9月26日 ロータリー・リーダーショップ・研究会 

   パート１  出席：斉藤正司・羽石隆の２名 

9：15分 全体会  

      司会 ＲＬＩ委員会  

    越生毛呂ＲＣ弓田会員 

 高柳ガバナーの点鐘・挨拶 

 ＲＬＩ委員長の古屋さんの  

 挨拶 

 地区代表委員の 加藤玄静の 

 挨拶   

 各セクション室へ移動 

第１時間目 

 まず 趣旨説明の後  出席者の自己紹介の後倫理 

  ―職業奉仕に付いてＲＬＩ方式で議論しました 

第２時間目は 

 奉仕プロゼェクトに付いて  私の クラブの活動は 

第３時間目は 

 財団に付いて 

第４時間目は 

  リーダ―ショップの本質をつかむ 

第５時間目は 

 私のロータリーの世界 

  ロータリーとは何ぞや  奉仕していること 

 講師が秩父ＲＣ 太田さんで昔当クラブ秩父札所巡 

 りで移動例会で秩父農園ホテルでご馳走になった支 

 配人の方でした。終わりに挨拶しておきました 

第６時間目は 

  会員を引き込む 

   セッションの目標 

   クラブ会員をロータリー活動に引き込むことの 

   価値を確認する」 

   会員をクラブ活動に巻きこみ、ロータリークラ 

   ブを強化するための戦略に付いて議論する 

  次回は11月5日（木）  次回もがんばります。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

5.ブライダル委員会 宮前典子委員長 

 ブライダルパーティー年２回開催 相談会・お見合 

 い相談会 年８回開催 

6.地域社会奉仕委員会 齋藤栄作委員長 

 ２５７０地区各クラブの社会奉仕活動をＨＰにて紹 

 介・地域内他クラブの社会奉仕活動を知り参考にし 

 てほしい。 

 各クラブ地域のロータリアン以外の方々に対して社 

  会奉仕活動を認知していただき「公共イメージと認 

 知度の向上」に結びつけて行きたい。ロータリー財 

 団の新補助金（未来の夢）の活用方法と事例を多い 

 に参考にしていただき社会奉仕活動の活性化に結び 

 付けて行きたい。 

 １５地区プログラムである『ロータリー希望の風奨 

 学金』について各クラブで再考していただきたい。 

 主に会員数の少ないクラブを対象に社会奉仕活動の 

 ツールやノウハウを提供できる体制を構築します。 

○クラブ奉仕委員会、 

    公共イメージセミナー報告 

    →会長 竹内英明会員 

９月２７日(日)に紫雲閣にて公共 

イメージセミナーが行われました 

 基調講演としてＲＩ第一ゾーン公共イメージコー

ディネーターであります、鈴木パストガバナーが「公

共イメージとは」の演題について講演がありました。 

その中でイメージ向上には口コミや市報や自治会で回

覧する中にチラシを入れるとか、新聞折り込みやラジ

オ、テレビなど積極的に活用するそれとともに最近多

用されているＳＮＳを使用しましょう。 

 内容についてはロータリーの活動について公益性を

持って行う。自分自身が広告塔だと思い、自分を律す

ることが大切である、参考として５つの中核的価値観

が必要であると説いています。 

 それは１）奉仕 ２）親睦 ３）多様性 ４）高潔性 

５）指導力の五つです。また、増強についてはクラブ

の数合わせで入会を勧めるのはよくない。新会員が、

自分が自分の職業を高められて、自分の地域に役立つ

行事に参加でき、世界で行える行事に参加できるかを

考えるべきである。休憩後演劇があり、劇団アミーゴ

が「friends １万キロを超えて梅吉とポール」を上

演しました。その中ではポールハリスが１９０５年に

ロータリー設立したが、創立当初は互助会としての役

割が大きく、奉仕することについて多くの会員に理解

しがたいものであった。１９０７年に公衆トイレを設

置しようと奮闘するが、公共トイレ設置により売上が

下がると飲食業界や販売業界からの反対が起こる。そ

の反対が大きくなると会員からの反対も起こり、会長

からも下されてしまうが、ポールはロータリーの拡大

に尽力する。その拡大について奉仕の大切さを説きな

がら拡大をしていき、そんな活動の中、同い年の梅吉

とポールが１９２０年に東京ロータリー設立で出会

い、そのお互いの想いを語り合うチャンスを得て、そ

の後お互い７８歳の生涯を閉じた話を上演しました。

劇団の演技といった今までにない勉強の仕方で面白

く、興味深い方法だと思いました。 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 
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